

Histoire d'une complémentarité entre l'aquaculture et la pêche : 20 ans de production de coquilles Saint-Jacques d'écloserie pour semis sur zones de pêche : rade de Brest, 1983-2002



L'aquaculture et la pêche ne font pas toujours bon ménage : conflit pour les zones de production (élevages en mer), concurrence sur le marché (poisson d'élevage / poisson "sauvage"), et surtout conflit sur la gestion des stocks naturels de juvéniles, parfois exploités pour l'approvisionnement des élevages au détriment d'une production naturelle d'adultes pour le stock exploité par pêche (palourde du golfe du Morbihan, crevettes tropicales, etc). En d'autres cas les techniques d'élevage peuvent se révéler au contraire un outil précieux pour la gestion des stocks naturels, particulièrement pour des animaux plus ou moins sédentaires comme les Mollusques ou les Crustacés. Ici l'élevage des juvéniles va permettre de conforter le stock naturel des animaux exploités par la pêche. Malheureusement les exemples de cette complémentarité sont encore assez rares. L'un des plus intéressants, tout près de chez nous, est l'élevage de juvéniles de coquille Saint-Jacques pour semis sur le gisement naturel de la rade de Brest.

Auteurs du document : Fleury, Pierre-gildas, Carval, Jean-pierre, Muzellec, Marie-louise, Gerard, Andre, Barret, Jean, Cochard, Jean-claude, Dao, Jean-claude

Thème (issu du Text Mining) : FAUNE, MILIEU NATUREL

Date : 2005

Format : text/xml

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/2005/rapport-7308.pdf>
<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/7308/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/histoire-d-une-complementarite-entre-l-aquaculture-et-la-peche-20-ans-de-production-de-coquilles-sai0>

Evaluer cette notice: